
Depois de ter sido adiado duas vezes após o 
pedido de vista do desembargador Antônio Zoldan, 
finalmente saiu a decisão sobre a soltura dos presos 
na Operação Caronte, há quase um mês. E o prefeito 
de Criciúma, Clésio Salvaro (PSD), o ex-secretário de 
Assistência Social do município, Bruno Ferreira (PSD), 
e mais 15 pessoas investigadas permanecerão presas.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Em Santa Catarina, as mulheres ganham 29,4% 
a menos do que os homens. É o que aponta o 1º 

Relatório de Transparência Salarial já publicado no país 
com recorte de gênero. O documento, apresentado 
esta semana pelos ministérios do Trabalho e Emprego 
(MTE) e das Mulheres, contém dados extraídos das 
informações enviadas pelas empresas com 100 ou 
mais funcionários, que é o perfil exigido por lei para 
apresentar os dados para o Governo Federal.

No total, 2.692 empresas catarinenses responderam 
ao questionário. Juntas, elas somam 915,1 mil pessoas 
empregadas. A diferença de remuneração entre 
mulheres e homens varia de acordo com o grande 
grupo ocupacional. No Estado, em cargos de dirigentes e 
gerentes, por exemplo, a diferença chega a 38,7%.

Estes números, de certa forma, mostram o preconceito e 

sexismo ainda existente no Estado e no país. Ora, se agora, 
durante o período eleitoral, foi preciso uma campanha 
veicular nos principais meios de comunicação pedindo 
respeito às candidatas mulheres, imagina o que não se faz 
quando não existe uma legislação ou fiscalização por trás? 
Sim, porque não foi preciso pedir respeito aos candidatos 
homens e nem é preciso que isto aconteça no dia a dia. 

Nossa vice-governadora, Marilisa Boehm (PL), acaba 
de assumir o comando de Santa Catarina, e não por cota 
ou caridade, porque, palavras do próprio governador, 
ela tem total competência para isso. Poderíamos 
citar inúmeras outras mulheres de destaque nas mais 
variadas áreas de serviço, mas é mais fácil, ainda, 
invalidar a capacidade de uma mulher que encorajá-la 
e oportunizar a elas altos cargos de confiança. Esses 
números expressam um verdadeiro retrocesso cultural!

Aqui, mulheres ganham menos que os homens

Operação Caronte
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Orla+Limpa em São José
Em comemoração ao Dia Mundial de Limpeza dos Rios e Praias, a empresa Quantum Engenharia promoverá a 

segunda edição do Orla+Limpa, na beira-mar de São José (SC). A ação será neste sábado, 21/09/2024, das 9h às 
12h, tendo como local de encontro o Ecoponto. Todos são bem-vindos a participarem, sendo recomendado apenas 
que usem luvas, calça e calçados fechados durante toda a ação. Na edição de 2023, os voluntários recolheram 447,2 
quilos de resíduos. “Com o projeto Orla+Limpa, queremos despertar a população para a responsabilidade ambiental 
que cada um de nós possui em relação à região em que vivemos”, destaca a engenheira ambiental e sanitarista 
Amanda Conrado, analista ambiental e membro do conselho ESG da empresa. “Venha fazer parte dessa corrente do 
bem e ajude a preservar nossos rios e praias”, convida.

Lista definida
O Conselho Superior do Ministério Público de Santa Catarina (CSMP) definiu em sessão a lista sêxtupla de 

candidatos ao cargo de Desembargador destinado ao Ministério Público.
A lista será formada pelos seguintes membros: Procuradora de Justiça Gladys Afonso; Procurador de 

Justiça Cid Luiz Ribeiro Schmitz; Procurador de Justiça Carlos Henrique Fernandes; Procurador de Justiça 
Alexandre Reynaldo de Oliveira Graziotin; Procuradora de Justiça Monika Pabst e Promotor de Justiça Luciano 
Trierweiller Naschenweng.

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

A SUA EMPRESA
OFERECE VAGAS?
A GENTE OFERECE
A MELHOR SOLUÇÃO.

Prêmio Top de Marketing ADVB
Estão abertas as inscrições para o Prêmio Top de 

Marketing e Vendas 2024 da Associação dos Dirigentes 
de Vendas e Marketing do Brasil em Santa Catarina 
(ADVB/SC). Os interessados podem se inscrever para a 
38ª edição do prêmio até o dia 14 de outubro. 

Neste ano, as empresas poderão se inscrever em 
dez categorias, são elas: Agronegócio, Comércio, 
Comunicação, Construção Civil, Cooperativismo, 
Educação Indústria, Infraestrutura/Transporte/
Logística, Saúde e Tecnologia. Podem participar 
empresas atuantes em Santa Catarina, de qualquer 
porte, com exercício regular de suas atividades. 

Chegou a nossa vez
Com o propósito de ampliar a representatividade 

feminina na política, o Podemos de Santa Catarina lançou a 
campanha “Chegou a nossa vez, Mais Vereadoras Eleitas”. A 
iniciativa busca sensibilizar a população para a importância 
da presença das mulheres nas Câmaras de Vereadores e 
prefeituras catarinenses, além de reforçar o papel crucial 
que elas desempenham na construção de uma sociedade 
mais plural e justa. A campanha destaca que 44 cidades 
catarinenses não têm mulheres eleitas na Câmara de 
Vereadores. Além disso, apenas 17,6% das cadeiras de 
vereador são ocupadas por mulheres, apesar de elas 
representarem 52% da população. 


